



Pensando en las necesidades de la vida cotidiana, hemos creado una empresa llamada Hups Enterprise, dedicada a la fabricación de zapatillas, las cuales llevan incluido un chip GPS. A primera vista esta idea puede parecer algo absurda, puesto que hoy en día todas o casi todas las personas tenemos un Smartphone en el cual podemos mirar el GPS y guiarnos por sus indicaciones. Los problemas vienen cuando día a día aumentan las muertes y los atropellos por distracciones que vienen causadas por mirar el teléfono al cruzar la calle, al conducir, mientras andas por la calle, además de localizar personas que se hayan podido perder en el monte, en caso de secuestro y pérdida de niños o personas mayores. Pensando en estos motivos llegamos a la conclusión de que la mejor idea para reducir e incluso eliminar este peligro que nos asola sería unas zapatillas las cuales nos guiaran nuestro camino sin necesidad de tener que quitar la vista de la calle.

Nuestras zapatillas cuentan con un diseño moderno e innovador, con el cual queremos llegar a un público comprendido entre los 3 y los 65 años, y a parte de su diseño cómodo y moderno integramos un chip GPS dentro de la zapatilla con el cual podemos guiarnos y se pueda utilizar tanto para hacer ejercicio como para zapatillas de uso diario. A parte de la creación de nuestro modelo de zapatilla, intentaríamos una alianza con una marca a nivel multinacional en la creación de nuestro producto como es NIKE, esta marca nos realizará modelos en los cuales incorporaremos nuestro chip GPS. Para darnos a conocer hemos creado una página web en la que se de a conocer nuestra marca y los precios, así como páginas de Instagram y Facebook. Como medio de financiación pediríamos un préstamo a una entidad bancaria la cual hemos estudiado previamente, y con la que afrontaríamos los costes fijos y variables.